





Das Side-Biking jedes Jahr am Pfingstwochenende gehört zu den größten Gespanntreffen in Frankreich. 2006 hatten aber nur 100 Gespanne die Auffahrt in die 1800 Meter hoch gelegene Ortschaft Orciere haut les alpes unter die Räder genommen. Der Side-Bike-Händler Axel Funke sagte nach dem Treffen: "Das Echo der Deutschen war nicht positiv, da die französische Art wohl nicht jedem liegt. Es gab auch zu wenig Informationen auf deutsch. Deswegen haben wir die Idee, nächstes Jahr für die deutschsprachigen Side-Biker eine gemeinsame Anreise zu planen und die Führung zu übernehmen."

Für nächstes Jahr ist wieder ein Wechsel des Treffenplatzes geplant. Wir werden den Termin rechtzeitig bekanntgeben.





